

„Kunst zu Recht“
Zeitgenössische Kunst im Bezirksgericht Innere Stadt Wien
präsentiert:

"art4life" für "Licht für die Welt"



Eva Fellner Elisabeth Krimmer Gerhard Kubassa Anneliese Lukowitsch
Maria Missbach Günther Prokop Ingrid Radinger Gerhard Sokol

Vernissage am Mi, 25. April 2012 um 18.00 Uhr

(Einlass 16.00 - 20.00 Uhr durch Sicherheitsschleuse)

Justizzentrum Wien Mitte, Marxergasse 1a, 7. Etage

Eröffnung durch Dr. Beatrix Engelmann (Vorsteherin des Bezirksgerichts Innere Stadt Wien)

& DI Rudolf Zabrana (Bezirksvorsteher-Stellvertreter des 3. Wiener Gemeindebezirks)

Ausstellung von 25. April - 12. September 2012



www.art4life.at

Die Initiative **art4life - "Kunst für Leben"** versteht sich als Plattform für KünstlerInnen mit karitativem Engagement zugunsten von **"Licht für die Welt"**.

Die Organisation erfolgt ehrenamtlich durch **Dr. Maria Missbach**.

20% des Verkaufserlöses werden direkt an **"Licht für die Welt"** gespendet.

"Licht für die Welt" engagiert sich in den ärmsten Gebieten unserer Erde für augenkrank, blinde und behinderte Menschen.

"Wollen wir eine Brücke schlagen von Mensch zu Mensch - und dies gilt auch von einer Brücke des Erkennens und Verstehens -, so müssen die Brückenköpfe eben nicht die Köpfe, sondern die Herzen sein".

(Viktor E. Frankl)

Öffnungszeiten: Mo-Fr 8.00h-15.00h Sa, So, Feiertag geschlossen

Wir danken unseren Partnern:



<http://kunst-zu-recht.webege.com>